

Le directeur de la CIA recherche des mercenaires US à Kiev

RÉSEAU VOLTAIRE | 15 AVRIL 2014

ESPAÑOL



Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergei Lavrov, a révélé le directeur de la CIA, John Brennan, s'est rendu ce week-end à Kiev. Un de ses conseillers a indiqué au journal *Vzgliad*, qu'il n'était pas venu pour superviser les opérations « anti-terroristes » des autorités ukrainiennes, mais pour obtenir des informations et sauver une vingtaine de mercenaires de Greystone Ltd dont on est sans nouvelles.

Le gouvernement putschiste de Kiev et ses alliés occidentaux désignent sous l'appellation « terroristes » l'opposition politique démocratique.

Plusieurs centaines de mercenaires de Greystone Ltd (filiale d'Academi, ex-Blackwater) sont présents dans le pays depuis au moins le 4 mars [1]. Ils ont été incorporés au sein des forces spéciales régulières ukrainiennes.

Après avoir nié, la Maison-Blanche a reconnu que M. Brennan s'était bien rendu à Kiev ce week-end.

« **Источник : Глава ЦРУ приезжал в Киев искать пропавших сотрудников Blackwater** », *Vzgliad*, 15 avril 2014.

[1] « [Des mercenaires US déployés au Sud de l'Ukraine](#) », Réseau Voltaire, 4 mars 2014.

Source : « Le directeur de la CIA recherche des mercenaires US à Kiev », *Réseau Voltaire*, 15 avril 2014, www.voltairenet.org/article183262.html